La vida de Cristo

La levadura y los fariseos

El versículo para los niños menores

Jesús dijo, "Soy el pan de la vida." Juan 6:35

El versículo para los niños mayores

Jesús dijo, "Yo soy él pan de la vida; él que a mí viene, nunca tendrá hambre; y él que en mí cree, no tendrá sed jamás." Juan 6:35

Marcos 8:14-21

Tiempo de Bienvenida

¿Te ha dicho tu mamá, papá, o maestro que hagas algo más de una vez? A la mejor se te olvidó. A la mejor decidiste no escuchar. ¿Cómo te sentías cuando te tenían que decirte que hagas esa cosa otra vez? Hoy Jesús habla con sus discípulos de algo que no comprendían.

Tiempo del Estudio Bíblico

Favor de notar: Esta porción escrita se le ha dado como ayuda en la enseñanza de la lección. Por favor, lea toda la historia y léala también en la Biblia. NO lo haga de esta hoja. En lugar de eso, puede hacer una nota en una hoja y ponerla junto a la historia en la Biblia.

La semana pasada aprendimos como Jesús alimentó a 4,000 personas con solo siete barras de pan y tres pececillos. Ésta fue la segunda vez que Jesús alimentó a una gran multitud de gente con poca comida. Fueron milagros asombrosos que sólo Jesús, el hijo de Dios, podía hacer.

Jesús y sus discípulos estaban en una barca. Estaban cruzando el lago para ir al otro lado. Los discípulos comenzaron a buscar alrededor de la barca. ¿Qué estaban buscando? ¡Pan! ¿Por qué piensan que estaban buscando por pan? A la mejor tenían hambre. Pero muy pronto realizaron que se les olvidó traerlo. Sólo tenían una barra de pan.

Pues, Jesús vio lo que estaban haciendo y decidió en enseñarles una lección importante. Les dijo, "Tengan cuidado. Cuídense de la levadura de los fariseos y del rey Herodes."

Vamos a tomar una pausa por un minuto. ¿Qué estaba diciéndoles Jesús? ¿Ahora, quién sabe lo que es la levadura? La levadura se le pone al pan antes de que se coma. Cuando el pan está listo para que se meta al orno, la levadura hace que se haga grandísimo. Pan de lonches y panecillos tienen levadura en ellos. Tortillas no tienen levadura. No se necesita mucha levadura para que se levante el pan. Sólo un poco de levadura afecta a todo el pan.

Los fariseos eran un grupo de gente que pensaba que era más importante en obedecer unas reglas en vez de amar a Dios. Pensaban que sabían como obedecer a Dios, pero cuando Jesús vino para muéstrales la manera correcta, no escucharon. Herodes era un rey que hacía muchas cosas malas y terribles. Jesús estaba avisándoles a ellos porque sabía que Herodes y los fariseos podían persuadir a la gente que no aprendan de lo que Jesús enseñaba.

Cuando los discípulos escucharon lo que dijo Jesús, comenzaron a verse uno a otro. Hablaron uno con otro y dijeron, "Jesús dice esto porque no tenemos pan." Sabemos que está no era la razón que Jesús estaba hablando de la levadura. Pero los discípulos no comprendían todo. Jesús los escuchó que estaban hablando del pan. Jesús también sabía que no comprendían.

Metas de la Lección

Saber que las cosas alrededor de ellos cambian la manera que piensan. Comprender que Jesús debe ser la gran influencia en como vivimos nuestra vida. Saber que Jesús quiere que ellos comprendan lo que enseña la Biblia.

La lección del Maestro para los Niños

"¿Por qué están todavía hablando de no tener pan? ¿Todavía no pueden comprender? Tienen ojos, pero no pueden ver. Tienen oídos, pero no escuchan. ¿Cuando quebré las cinco barras de pan por los 5,000, cuántas canastas quedaban?"

¿Se recuerdan? "Doce," respondieron.

"¿Y cuando quebré el pan por los 4,000, cuántas canastas sobraron?"

"Siete," respondieron.

"Han visto que he hecho todas estas cosas y todavía no pueden comprender."

Jesús estaba frustrado con sus discípulos; habían pasado tiempo con él y habían visto milagros asombrosos, pero todavía no sabían completamente quien era Jesús. Los discípulos sólo sabían de los milagros porque vieron que pasó estas cosas. Todas estas cosas no tenían significado pare ellos en sus corazones.

No era hasta que Jesús fue y murió en la cruz y regresó a la vida que los discípulos sabían que Jesús era el hijo de Dios. Cuando Jesús hizo esto, después sabían que era el hijo de Dios.

Jesús les avisó que estén alertos de las malas influencias. Las cosas alrededor de nosotros nos influencian: la música, televisión, amigos, video juegos, libros, revistas, o algo más. Puede haber influencias positivas, o también malas influencias. Sí te causa pecar, es entonces una mala influencia. Sí causa que pases más tiempo con esa cosa que con Dios, es mala influencia. Tenemos que decidir bien en lo que vamos a rodear alrededor de nosotros.

Quiero darles la oportunidad para que ustedes comprendan quien Jesús es y que tanto te ama. Murió en la cruz y regresó a la vida. Hizo esto para que puedas tener un corazón limpio. Jesús es él único que puede quitarte todas las cosas malas, el pecado, que hemos hecho de tu corazón. Sólo lo que tienes que hacer es pedirle. Sí piensas que éstas listo hoy, habla conmigo por favor.

Actividades de aprendizaje

Traiga levadura, una tortilla, una barra de pan para proveer ilustraciones visuales para los niños. A la mejor pueden traer unas cuantas recetas para enseñarles a los niños grandes. Háblales de cosas que son buenas que ellos usen o hagan.

Actividades para memorizar el versículo

Dígale a los niños que traten de recitar el verso de memoria en el tiempo que se tardan en de levantarse de pie del suelo. Necesitaras que animarlos que se pongan de pie despacio.

Tiempo de oración

Pregúntele a los niños si tienen algo para que orar. Ore por estas cosas y ore que los niños vean en que deben de hacer y pensar que les ayudara a conocer a Jesús mejor.

Tiempo de refrigerio y de limpiar

Anime a los niños a que le ayuden a limpiar. No haga todo usted mismo. ¡Ellos pueden servir también! Reparta los aperitivos y recuérdeles que si tienen preguntas, pueden preguntarle en cualquier momento.

Planeación para lección 29 Jesús sana a un hombre ciego Marcos 8:22-26

La lección del Maestro para los Niños

Lección para preescolares Para: La levadura y los fariseos

¡Hola niños y niñas! Estoy muy feliz en ver a todos ustedes hoy. Estábamos hablando de pan las pasadas lecciones. Jesús alimentó 5,000 gentes y después 4,000 gentes con sólo un poco pan. ¿Cuántos de usted les gusta el pan? Ah, a mi también.

Pues Jesús y sus discípulos estaban juntos en un barco cruzando un lago. Los discípulos comenzaron a buscar por el pan que compraron. Pero no lo podían encontrar. Buscaron en todos lugares y sólo encontraron una barra de pan. Hmm, esto no será suficiente comida para todos los discípulos y Jesús.

Jesús vio que estaban buscando alrededor por el pan. Decidió que quería enseñarles algo muy importante. "Tengan cuidado del la levadura de los fariseos." (Los fariseos y el rey no van a creer en mí. No escuchen de las cosas que van a decir de mí.)

Los discípulos no comprendían la razón que Jesús les dijo esto. Pensaban que él dijo esto porque se les había olvidado el pan. Jesús estaba hablando de la levadura porque es el ingrediente que se usa para hacer pan. Cuando el pan está en el orno se comienza a levantarse. Sólo se necesita un poco de levadura para hacer el pan grande.

Jesús amaba a sus discípulos. Sabía que iban a ser muy importantes en ayudarles a otros que aprendan del amor de Dios. Así que hizo que se recordaran de cómo él había dado de comer a mucha, mucha gente con muy poco pan y pececillos. Solamente Dios podía hacer algo tan asombroso como esto. Aunque habían visto que Jesús hizo todo esto, todavía era difícil comprender que Jesús era el hijo de Dios.

Los discípulos nunca realmente comprendieron que Jesús era el hijo de Dios hasta que murió en la cruz y regresó a la vida. Cuando lo vieron vivo, fueron y le dijeron a todos del amor de Dios.

Jesús quiere que tengamos cuidado en lo que escuchamos también. Puede ser que es la televisión, el radio, nuestros amigos, los libros, cambian en la manera que vemos las cosas. La más importante es escuchar a Jesús. Podemos escucharlo a él en el estudio bíblico, cuando oramos, o cuando leemos nuestra Biblia. Jesús nos ayudará en saber cuales son buenas decisiones.

La lección del Maestro para los Niños

Manualidades Para: La levadura y los fariseos

Hagan pan con levadura o prepare la levadura en el agua y observen las burbujas. (Se necesitará un poco de azúcar para ayudarle a la levadura que sea más productiva.)

Haga una lista de cosas buenas o malas que les a influencio a ellos cambiar algo de sus vidas. Hablen en diferente tipos de cambios que ellos podrán hacer y como lo podrán hacer.

Recorte retratos de ojos y orejas y úsalos para hablar en como Jesús les dijo a sus discípulos que tienen estas cosas pero no ven o escuchan. Comparte con ellos la importancia en orando por las cosas que no comprenden, pidiéndole a Dios que les ayude a saber el propósito que las circunstancias de la vida.